
 

 

会議の開催概要 

１ 会議の名称  令和５年度 第４回東条学園小中学校 学校運営協議会 

２ 開催日時 令和５年１１月２４日（金） １０時４５分から１２時００分まで  

３ 開催場所 東条学園小中学校 １階会議室101 

４ 会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会   あいさつ 
【副会長】 
・「東条は、ひとつ」学校を軸として活動している。 
・何よりも大切なのは、学園生が元気に生活していることで、今後もこの 

状況が続くようにご協力をお願いします。 
【校長】 
・2学期の行事は、ほぼ無事終了した。 
・PTCAの組織作りについて、PTA、学校運営協議会三役と連携、審議し地域 

委員の選出をしている。 
【推進員】 
 ４名の委員が欠席ですが、「加東市立学校における学校運営協議会の設置等
に関する規則」第10条の2項に定める委員の半数以上の出席用件を満たしてお
りますので、本学校運営協議会が成立していることを宣言します。 
 議事に入ります。進行は委員長お願いします。 
 
 
２ 議事 
〔報告事項〕 
（１）戸坂花壇づくり 
  ・目的と作業日時等について、説明を行った。 
（２）東条学園応援サポーター 
  ・支援内容やTetoruを活用し組織作りを行うことについて、説明を行っ

た。 
・10月末で第１次募集を終了し、15名の登録がある。(団体は代表者を登
録) 

(質問) 
・申込をした人に対して、何らかの返答を行ったのか 

(回答) 
・まだ登録中なので登録終了後状況を見て何らかの対応を考えたい。 

（３）東条の匠 
  ・地域の職人の技能を目の当たりに出来、実のある実習になった。 
  ・来年は、20回目を迎える。 
（４）５年生稲刈り体験・お米の食べ比べ  

・親子活動も兼ね、保護者からも初めての体験で良かったなどの意見が寄
せられた。 

・PTCA活動につながる活動となって、良かった。 
（５）トライやる・ウィーク 
  ・東条学園は、26事業所で活動を行った。 
  ・生徒にとって、難しい体験もありましたが、良い経験ができた。 
（６）体育大会・学園祭アンケート結果 

・体育大会は、熱中症対策を講じながら、1～9年生が一緒に大グランドで
行う初めての試みでした。 

  ・体育大会の開催時期、リレー種目については、検討中である。 
・学園祭は、コスミックホールで行うことができ、音響等の面も良かっ
た。 

 
〔協議事項〕 
（１）第１号議案 学校評価について 



 

 

 

  ・体験活動、平和教育、児童生徒支援体制の評価が高かった。 
  ・ワーク・ライフ・バランスの保持については、評価が低かった。 

・自己管理能力の向上の中で、「完全ノーチャイムを実施」とあるが、電
波時計が鉄筋コンクリートの構造上、時計の誤差が発生している。市教
委と時計について調整中であると校長から報告があった。 

 
（２）第２号議案 ＰＴＣＡ組織づくりについて 資料(1) 
  ・PTCA組織作りについて、これまでの議論や経緯の説明があった。 

(発言・質問) 
・保護者の方は、この組織作りについて、ピンと来ていない。保護者に
対する説明の機会が欲しい。 

・PTAの地域委員の選出方法は？ 
・PTA委員の任期は、なぜ、1年ですか。 

(回答) 
・来年のPTCA総会で説明する予定 
・PTAの地域委員の選出については、これまで通りの方法で行う。 
・副会長の任期を1年にしたのは、PTA役員の負担を軽減するためであ
る。 

(回答) 
・通学路見守り等それぞれ場を踏みながら運営を行ってきている。 
・子どもたちを支えるために、保護者、地域と連携して今後も行ってい
く方針である。 

 
（３）第３号議案「今後の学校行事」について 

①校内マラソン大会について  資料(2) 
   12月7日(木) 

②７年生スキー教室について  資料(3) 
   令和６年１月１８日(木)～１９(金) 

③第３回学校オープン1/27（土）について  資料(4) 
   ※学校行事については、日時等の説明を行った。 
 
第１号から３号議案について、全委員から承認されました。 

 
 
〔連絡事項〕 
（１）修了式・卒業式の日程について 
  ９年生 卒業式 ３月１５日（金）９時３０分 

６年生 修了式 ３月１８日（月）９時３０分 
 
（２）令和６年度の体育大会・学園祭の開催時期について（予定） 
   体育大会 令和６年９月２８日（土） 
   学園祭  令和６年１０月２５日（金）２６日（土） 
 
 

３ 今年度の東条学園生の姿から 

 
 
４ 閉会   あいさつ 
【副会長】・PTCAについての意見、ありがとうございます。 
     ・何年かかけて、良いものを作る取組をしましょう。 

５ 傍聴者数 １人 

６ その他 

 

出席委員 １４人、顧問 ０人 

欠席委員  ４人 


